

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第7号 平成30年5月24日(木)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数7、在籍児童数：59名
文責：(校長) 河地浩太郎

ありがとうございました ～PTA愛校作業～



5月20日(日)の午前8時から、運動会に向けての除草作業をPTAのみなさんや区長さん方にいただきました。刈り払い機を何台も持って来ていただき、1時間半の間に運動場周辺の草をたくさん刈っていただきました。

また、運動場の中や中庭、さらには植え込みなどの除草もしていただき、校内がとてもきれいになりました。児童の中にも作業に来ている子どもがいて、一生懸命草取りをしていました。感心しました。今週末がいよいよ本番ですが、素晴らしい環境でできることに本当にありがとうございます。



※明日(5/25日(金))16:00からの準備もお世話になります。



【道路脇の除草作業の様子】

登下校の見守り

本校の子ども達が登校する際、御船台・玉虫団地・住宅の出口のところから、毎日、藤川さんと丸山さんが横野橋のところまで一緒に歩いたりしながら、交通安全の見守りをしていただいています。



また、横野橋のところでは、保護者や地域の方々が交通指導をしていただいたり、学校まで一緒に歩いたりしていただいています。

さらに、今週は、上野駐在所の巡査さんも巡回パトロールや交通指導をしていただきました。子ども達も安心して登校できています。本当にありがとうございます。



毎週金曜日の下校時間帯の見守りを、「子ども見守り支援事業」(県P)」の取組で、松下孝信様(民生児童委員)をお願いすることになりました。低学年の児童も大変心強いです。

よりよい教育環境にするために



左の写真は、屋上の防水シートの干割れの様子です。このように、学校の施設や備品に不具合があると、すぐに事務の米村先生が教育委員会や業者の方と連絡を取り対処していただいています。予算も伴いますが、よりよい教育環境になるよう迅速

に取り組んでいただいていることに感謝です。



「へびがいました～！」

先週、プールの北側に蛇が出没し、子ども達の間では、ちょっとした騒ぎになりました。

職員(藤本先生)も、マムシなどの毒蛇だったら大変と思い、蛇の写真を見せながら、毒蛇だったかどうか確認をしました。その結果、「シマヘビ」だったことがわかり、一安心ではありましたが、プール周辺は少し湿り気もあり、蛇がいそうなところでした。除草作業で草は短く刈っていただきましたが、今後も気をつけさせたいと思っています。



おもしろ算数問題でひと休み

本校は、昨年度に引き続き算数科の校内研究に取り組むことにしました。そこで、算数に興味をもってもらうために、下のような問題を校内に掲示したりして興味関心を高めていこうと考えています。お家でもご家族で考えてみてください。(1年生20より大きい数)※答えは次号で問題：1から順番に100までの数を書いていきます。

- ① 数字の7をいくつ書くでしょうか?
 - ② 数字の1をいくつ書くでしょうか?
- なるべく、早く見つける方法を考えてみましょう!

(「授業で使える算数おもしろ問題」東洋館出版社より)

